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Protokoll Kommunaler Behindertenbeirat 

06.07.2023; 17:00 bis 18:15Uhr 

Ort: Cafeteria der Stadtverwaltung 

Anwesende: 10 Mitglieder und stellvertretende Mitglieder (8 Personen 

stimmberechtigt), 3 Gäste 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit durch Herrn Elschner  

 Beschlussfähigkeit vorhanden 

2. Gedenken an Sylvia Engel 

 Herr Elschner findet die passenden Worte zum Gedenken, mit anschließender 

Schweigeminute 

3. Vorstellung der Baumaßnahme am Grünen Markt durch den Planer Herr Ehrlich 

vom Büro Setzpfandt und Herrn Simmert vom Tiefbauamt 

 Aktueller Planungsstand: Vorplanung 

 Herr Ehrlich schildert den Ist-Zustand mit der problematischen Oberfläche für 

alle Nutzenden. 

 Die Erneuerung des Pflasters findet unter den Rahmenbedingungen des 

Gestaltungs- und Oberflächenkonzeptes der Stadt statt. Die Sichtachsen, die 

Entwässerungsrinnen und der Streifen entlang der Hauswand bleiben 

erhalten. 

 Ziel ist es die Oberfläche des Grünen Marktes und den Übergang zur Bastille 

zu verbessern und möglichste barrierearm zu gestalten. 

 Dazu soll für die Oberfläche ein Muschelkalkpflaster (Bearbeitungsstand: 

gesägt und getrommelt) verwendet werden. Es ist geplant beispielhaft 

Musterflächen am Grünen Markt anzubieten. 

 Der Bereich der Straßenquerung soll aufgedrempelt werden. 

 Zur Orientierung zur Straße soll die historisch gepflasterte Rinne dienen. Zur 

Orientierung über die Straße werden für sehbehinderte Menschen Varianten 

geprüft und der Beirat einbezogen. 

4. Protokollkontrollen 

 Protokollbestätigung April und Mai 2023: 6 Ja Stimmen und 2 Enthaltungen 

5. Bestätigung des Handlungsfeldes 4 aus dem Aktionsplan  

 8 Ja Stimmen 

6. Arbeit am Aktionsplan Handlungsfeld 5  

Wird verschoben auf den Zusatztermin 03.08.2023 in der Cafeteria. Wer nicht im 

Urlaub ist, wird gebeten dies als Ersatztermin für die ausgefallene Junisitzung 

wahrzunehmen. 
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7. Sonstiges 

o Für die Sitzung am 07.09.2023 wird Herr Elschner Frau Weigel aus Gera 

(Schwerbehindertenfeststellungsverfahren) einladen, zur Situation der 

Anträge aus Weimar. 

o Herr Elschner und Frau Böhnki berichten vom Austausch mit Herrn Müller 

vom Tiefbauamt und Frau Büchner von der Stadtgestaltung zum Thema 

Konzept für Leitsystem für blinde Menschen in der Innenstadt. Es gibt die 

Idee, dieses Thema als Arbeit an Studenten zu geben. Um die Situation 

diesbezüglich und diese Idee zu diskutieren, ist geplant, diese Personen in die 

Oktobersitzung einzuladen. 

o Herr Elschner berichtet von den Diskussionen und Forderungen die 

Barrierefreiheit im Gesundheitswesen zu verbessern. Eine Pressemitteilung 

der Verbände wird dem Protokoll beigefügt. 

Die nächste Sitzung ist am 03.08.2023 um 17:00 Uhr in der Cafeteria der Stadtverwaltung. 

Themen: Arbeit am Handlungsfeld 5 

Protokoll: 

Ute Böhnki/ Jens Elschner      10.07.2023 


